



2 Pièces

83 m²

Réf. BS2417

585 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Centre ville / Musiciens: En Avant-dernier Étage d'un bel Immeuble de standing des années 60, spacieux Appartement traversant de 60m2, profitant d'une belle Terrasse végétalisée de 18m2 à ciel ouvert, attenante à l'Espace à Vivre, et d'un Balcon filant à l'arrière. Dans une Rue peu passante et calme, à proximité du Square Mozart, des Commerces du boulevard Gambetta et de la ligne II du Tram. Appartement entièrement Rénové avec personnalité et goût dans un style sobre et contemporain. Une belle Entrée dessert l'Espace à vivre composé d'un Salon, Salle à Manger et Cuisine équipée attenante ...

Nice city center, Musiciens district, in a quiet, low-traffic street near Square Mozart, shops on boulevard Gambetta and streetcar line II. On the penultimate floor of a handsome 60's luxury building, spacious 60m2 crossing apartment, with a lovely 18m2 open-air Terrace adjoining the Living Area and a Balcony at the rear. Apartment entirely renovated with personality and taste in a sober, contemporary style. A beautiful Entrance Hall leads to the Living Area, comprising a Lounge, Dining Room and adjoining Fitted Kitchen separated by a Glass Roof. Opposite, a beautiful Bedroom, isolated by a ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

